

EN LOS ÚLTIMOS AÑOS EL GOBIERNO DESTINÓ ALREDEDOR DE 13 MIL MILLONES DE BOLIVIANOS EN OBRAS A TRAVÉS DEL FPS



El Gobierno Nacional a través del Fondo Nacional de Inversión Productiva y Social (FPS) invirtió más de 12 mil 690 millones de bolivianos entre 2006 y junio de 2021 en 11.492 obras que fueron ejecutadas en los 9 departamentos de nuestro país.

En sector agropecuario, es decir; en represas y sistemas de riego que contribuyen a la producción agrícola fueron invertidos más de 3 mil 594 millones, infraestructuras de ámbito cultural 78'378.020, en obras para educación 902'606.991, energía 4'653.077, fortalecimiento institucional 13'090.283 todos expresados en bolivianos.

En generación de empleo 309'376.177, industria y turismo 8'857.105, justicia 34'881.270, en sector de prevención 6'936.646, protección del medio ambiente 14'758.524, en proyectos de recursos hídricos 931'955.983, salud 604'725.109, en obras de saneamiento básico más de 4 mil 227 millones, transportes más de 1 mil 243 millones, en urbanismo y vivienda 714'424.566 expresados todos en bolivianos.

En Beni fueron invertidos 588.185.775,
Chuquisaca 1.409.599.893,
Cochabamba 2.413.912.890, La Paz 2.639.871.834,
Oruro 986.130.476,
Pando 413.034.723, Potosí 1.534.207.733,
Santa Cruz 1.753.084.844,
Tarija 952.066.689 bolivianos respectivamente. **(COM./FPS)**